
Protokoll MVV 11.02.2024

Die MVV wurde gemäß der neuen Satzung per Discord durchgeführt.

TOP

1. Begrüßung

2. Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung und der Beschlussfähigkeit der 
Mitgliedervollversammlung
3. Verlesung des Protokolls der letzten MVV
4. Berichte
 4.1 Erster Vorsitzender
 4.2 Kassierer
 4.3 Kassenprüfer
5. Aussprache der Berichte 
6. Entlastung des Vorstandes
7. Wahlen
8. Anträge / Anfragen
9. Ausblick auf 2024
10. Sonstiges

Anwesende:

M. Ruth (Leitung), S. Ruprecht, J. Juchem, M. Meyer, D.Billein, M. Billein  (Protokoll), 
F. Bader, S. Koll, B. Pest, J. Köhl, F. Petters, J. Pollina, J. Helbig, S. Krichler, S. 
Neumayer, P. Scheede, M. Bernhard, N. Kral, N. Heinicke, Z. Fechner, F. 
Bergmann, M. Heßdorfer, E. Wagner, M. Weinmann.
Ein Teilnehmer verlässt die MVV vor den Wahlen.

Beginn: 15:05

1. Begrüßung durch Michael Ruth

2. Beschlussfähigkeit wird festgestellt. Es wird festgestellt, dass die Mitglieder rechtzeitig 
und satzungsgemäß per Email und öffentlichem Beitrag auf der Homepage zur MVV 
eingeladen wurden.

3.Michael Billein verliest das Protokoll der letzten MVV

4. Berichte
 

1. Vorsitzender : Hallo liebe CoHeKis,

auch dieses Jahr will ich mich kurz halten. 
Wir haben wie letztes Jahr bei der MVV angekündigt an weniger Events teil genommen. 
Von noch 16 Events in 2022 haben wir auf nur noch 9 Veranstaltungen in 2023 reduziert. 
Ein Faktor dabei war unter anderem die leider immer noch sehr schwache Teilnahme 
durch Vereinsmitglieder, ohne die wir die Events halt nicht stemmen können.
Wir ihr euch erinnert haben wir 2022 über 10.000€ für kranke Kinder sammeln können. 
Und da war noch der Verkauf von Vereinseigentum mit dabei. Und obwohl wir nur 9 
Events besucht haben konnten wir 2023 trotzdem über 10.000€ sammeln, mit einer 



Rekordsumme von über 2.100€ bei der Animuc! Jetzt stellt euch mal vor, was wir auf fast 
doppelt so viel Events hätten sammeln können! 
Dennoch steckt da für uns vom Vorstand auch einiges an Arbeit dahinter. Um das zu 
schaffen haben wir uns zu 11 Vorstandssitzungen im Discord getroffen. Zusätzlich dazu 
noch einige kleinere Runden für die Einkäufe der Preise.
Im Jahr 2023 haben wir 16 Neumitglieder gewinnen können, das ist eine Person weniger 
als 2022 und wir haben 15 Austritte zu verzeichnen. Wer rechnen kann wird ein Plus von 1 
fest stellen, tatsächlich haben wir aktuell aber bei 113 Mitgliedern, Stand 01.01.24, vier 
Personen weniger als letztes Jahr. Das liegt einfach daran, dass wir kleinere Fehler in der 
Datenbank hatten und ausgetretene Mitglieder teilweise noch in der aktiven Liste standen.

Finanzbericht:

S. Ruprecht trägt den Kassenbericht 2023 (Anlage 2) und das Budget 2024 (Anlage 3) vor. 
Es gab einen Fehlbetrag auf dem Spendenkonto, der nach längerem Suchen durch die 
Fehlfunktion der Münzzählmaschine entstand. Als das Geld auf der Bank noch einmal 
gezählt wurde, fiel der Fehlbetrag auf. Es ist so, das kein Geld fehlt, sondern nur zuerst 
von der Zählmaschine falsch gezählt wurde und danach auf der Bank richtig.

Kassenprüfung: J. Koehl und M. Meyer haben keine Einwände und empfehlen den 
Vorstand für 2023 zu entlasten. Dem Vorstand wird bescheinigt, dass das Erwähnen des 
Fehlbetrages durch die Zählmaschine auf sehr genaues Arbeiten hinweist.

5. Aussprache Berichte für 2023:

Es gibt keine Einwände zum Protokoll des Vorjahres.

M. Billein lässt sich noch einmal den Ursprung des Fehlbetrages auf dem Spendenkonto 
erklären: Er entstand durch eine Fehlfunktion der Zählmaschine, und wurde durch die 
Tatsache, daß das Geld auf der Bank noch einmal gezählt wird, entdeckt.

6. Entlastung des Vorstandes: Der Vorstand wird entlastet, bei Enthaltung des Vorstandes, 
12 JA Stimmen, und 2 weiteren Enthaltungen.

7. Wahlen

Es wird ein Wahlleiter gesucht: Z. Fechner erklärt sich bereit und wird gewählt.

J. Köhl beantragt, die Wahl offen abzuhalten. Es gibt 22 Ja Stimmen und eine Enthaltung. 
Damit werden alle folgenden Wahlen offen abgehalten.

Wahl des 1. Vorsitzenden: 
M. und D. Billein schlagen M. Ruth vor.
Er würde die Wahl annehmen.
M. Ruth wird mit 22 JA Stimmen und einer Enthaltung zum ersten Vorsitzenden gewählt.

Wahl des 2. Vorsitzenden.
M. Billein, M. Ruth und S. Ruprecht schlagen D. Billein vor.
Sie würde die Wahl annehmen.
D. Billein wird mit 22 JA Stimmen und einer Enthaltung zur zweiten Vorsitzenden gewählt.



Wahl des Kassenwartes
M. Ruth schlägt S. Ruprecht vor.
Sie würde die Wahl annehmen.
S. Ruprecht  wird mit 22 JA Stimmen und einer Enthaltung zur Kassenwartin gewählt

Wahl des Schriftführers
D. Billein und F. Bergmann schlagen M. Billein vor.
Er würde die Wahl annehmen.
Mit 22 JA Stimmen und einer Enthaltung wird M. Billein zum Schriftführer gewählt.

Wahl des Mitgliederbeauftragten
J. Köhl und M. Heßdorfer schlagen J. Juchems vor.
Er würde die Wahl annehmen.
J. Juchems wird mit 22 JA Stimmen und einer Enthaltung zum Mitgliederbeauftragten 
gewählt.

Wahl der Beisitzer (bis zu 5):
Es stellen sich zur Wahl : Michaela Bernhard, F. Bergmann, P. Scheede, N. Kral, S. 
Neumeyer.
F. Bader wurde von D. Billein vorgeschlagen, aber lehnte ab.

Michaela Bernhard, F. Bergmann, P. Scheede, N. Kral und S. Neumeyer werden 
einstimmig mit 23 JA Stimmen zu Beisitzern gewählt.

Wahl der Kassenprüfer:

J. Köhl schlägt M. Meyer vor.
M. Billein schlägt J. Helbig vor.
D. Billein schlägt F. Bader vor.

Die Wahl ergibt:
M. Meyer: 19 Ja Stimmen
J. Helbig: 11 Ja Stimmen
F. Bader: 8 Ja Stimmen.

Damit sind M. Meyer und J. Helbig unsere Kassenprüfer.

8. Anträge / Anfragen

Es wurden innerhalb der vorgegebenen Frist keine Anträge oder Anfragen gestellt.

9. Ausblick 2024

Das Forum ist gelöscht, Events werden in der Klubraum App organisiert.
Wir planen, das Standequipment auszubauen, damit wir in der Lage sind, 2 Events 
gleichzeitig zu bestreiten.
Das wird zum ersten Mal während der Animuc passieren, wo wir gleichzeitig zur Caggtus 
in Leipzig gehen.
Die Spendenübergabe an die „Hilfe für krebskranke Kinder e.V.“ wird 2024 auf der 
Hauptbühne des Cosdays im Nordwestzentrum in Frankfurt erfolgen.
Parallel werden die Spenden an „Frühstart ins Leben e.V.“ auch im Sommer erfolgen.
M. Heßdorf fragt, von welchem Zeitraum die Spenden sind. M. Ruth gibt Anfang 2023 bis 



Mitte 2024 an.

10. Sonstiges

M. Billein dankt J. Helbig, F. Bader und T. Wiesner für ihre Arbeit als Beisitzer im Vorstand.

Michaela Bernhard hat in der Klubraum App eine Anfrage von einem Event in Rosenheim 
eingefügt und fragt, ob jemand Interesse hat, es zu unterstützen.

Es wird auf den Stammtisch in Discord an jedem ersten Mittwoch im Monat erinnert.

Nächstes Jahr versuchen wir eine neue Plattform für die MVV; die für alle erreichbar sind. 
Ein Mitglied konnte nicht in Discord kommen, was wir sehr bedauern. 

Ende der MVV um 17:12


